
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆会長の時間 

 例会前に理事会を開催し6つの議案をご承認いただきましたことをご報告

させていただきます。 

1 つ目は 11 月の実行予算状況を福本会計よりご報告いただきご承認いただ

きました。2 つ目は次年度理事役員選挙の件をご承認いただき、例年通りく

じをします。3 つ目は後期のプログラムを谷口幹事より説明いただきご承認

いただきました。後期も会員の皆様にさらなる福山赤坂らしさを感じていた

だけるプログラムになっておりますので、ご期待いただきたいと思います。4 つ目はロータリー財団のポリ

オ・プラス基金へクラブとして 20 万円寄付させていただくことをご承認いただきました。財源は一般会計か

ら拠出させていただきます。5 つ目は、パスト会長会よりご提案がありました、お弁当 50 円値上げをご提案

いただきご承認いただきました。皆様も感じておられると思いますが、毎週吉池さんに手の込んだそして心の

こもったお弁当をご用意していただいておりますが、少し採算をどがいししておられるのではないかと思われ

るほどのメニューばかりでそのあたりをパスト会長会がおくみになり、今回このようなご提案をいただき、ご

承認いただいたということであります。この件に関しては、皆さんがご理解いただける案件だと確信しており

ます。1 月から実行させていただきます。1,050 円→1,100 円となります。6 つ目は、各委員会から入会予定

者のリストをあげていただき、ご承認いただきました。これは、8 月に行いましたクラブ協議会でご協議いた

だきました 20 周年までに会員数 60 名をクラブの長期計画とさせていただき、クラブ全体で会員増強の機運

を高め、またクラブ全体で会員増強を取り組んでいただくために、入会予定者表を作成し、次年度にもさらな

る会員増強をスムーズに行えるよう作成をいたしました。現状、とても厳しい状況ですが、ぜひ会員おひとり

お一人の意識を高めていただき自分のために増強をお願いしたいと思います。このリストは次回の例会で会員

の皆様に配布したいと考えております。理事会のご報告は以上です。 

 来週 12 月 6 日は、松永ロータリークラブとの合同忘年例会となっております。今回は当クラブが主催で行

います。石井親睦部会長もおもてなしの心でその準備を進めていただいております。今回のアトラクションの

メインは、谷口幹事の奥様によるディナーショーを準備しておりますので、ぜひご期待いただき、今年 1 年を

楽しく会員皆様と締めくくりたいと思っておりますので、全員参加をお願い申しあげ、会長の時間とさせてい

ただきます。 

◆幹事報告 

 （例会変更） 

  福山单 RC 12 月 22 日（木）→ 同日 18：30～  

アルセ クリスマス家族親睦夜間例会 

1 月 12 日（木）→ 同日 18：30～  

福山ニューキャッスルホテル 新年夜間例会 

12 月 29 日（木） 1 月 5 日（木）  休会 
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松永 RC  12 月 5 日（月）→ 12 月 6 日（火）19：00～ ホテルいんのしま  

福山赤坂 RC 合同忘年例会 

            

◆出席報告  ○会員数 42 名  ○出席率    82.51％ 

              欠席者  7 名 西川さん 佐藤(直)さん 前田さん 吉池さん 森原さん 

                      佐藤(和)さん 眞田(奈)さん  

             ○前々回（11 月 15 日）補正出席率 84.62％ 

              メイクアップ 菅さん 角田さん 

◆義務スマイル 

会員入会記念祝 

 畑 弓子さん   20 年 11 月 18 日 

 

◆申告スマイル 

 徳永雅俊会長……本日の卓話は釜野会員にお願いをしております。なにとぞよ

ろしくお願いいたします。来週は松永 RC との忘年夜間例会となっておりま

す。前半最後の大きな事業ですので多くの方のご参加をよろしくお願いいた

します。 

 佐藤 貢さん……本日の卓話は釜野会員です。プロの目で見た旅の話、楽しみ

にしています。よろしくお願いいたします。現在、次年度の理事役員の人選を考えております。皆様方に

お願いに伺うことがあると思いますが、快く引き受けてくださいますようお願いします。 

 桑田真由美さん……曙工芸の専務として入会させてもらいましたがこのたび、11 月 11 日に新会社ピアパッ

コ株式会社を設立し代表取締役となりました。今後ともご指導の歩でよろしくお願いいたします。 

 釜野公夫さん……本日は初めて卓話をさせていただきます。少し緊張していますが、方の力を抜いて努めた

いと思います。よろしくお願いいたします。 

 谷口宏樹幹事……本日、所用で欠席させていただきます。申し訳ございません。 

 角田浩樹さん……所用にて早退しますので、スマイルします。 

 森原久美子さん……本日は申し訳ございません。休ませていただきます。 

  

◆プログラム：会員卓話：「旅行についてあれこれ」：釜野公夫さん 

               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会 

     12 月 13 日（火） 年次総会 

     12 月 20 日（火） 会員卓話 中根基博さん 


